

XPRESS

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Peringatan Hari Pangan Sedunia ke- 42 Kabupaten Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.XPRESS.CO.ID

Oct 27, 2022 - 16:44



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Peringatan Hari Pangan Sedunia Ke-42 dan Peresmian LPM, Sosialisasi B2SA dan PMT bertempat di lumbung pangan masyarakat

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P.,

menghadiri Peringatan Hari Pangan Sedunia Ke-42 dan Peresmian LPM, Sosialisasi B2SA dan PMT bertempat di lumbung pangan masyarakat (Gapoktan Sekarmaju) selaku panitia penyelenggara Teguh Yuliono, ST, MSi Kepala Distapang Kebumen di Desa Jatimulyo, Kecamatan Petanahan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (27/10/2022)



Hadir dalam kegiatan Peringatan Hari Pangan Sedunia ke- 42 Kabupaten Kebumen Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kajari Kabupaten Kebumen Drs. Fajar Sukristyawan SH. M.M., Kapolres Kebumen yang di wakili oleh AKP Sugeng.SH Kapolsek Petanahan, Ibu Rini Kristiani Asisten 2 kab kebumen, Teguh Yuliono, ST, MSi Kepala Distapang Kebumen, Kepala OPD terkait, M.Khozim Pengadilan Negeri kab Kebumen, Kades se kec Petanahan, Perwakilan Kelompok tani se Kabupaten Kebumen.

Sambutan Bupati Kebumen H.Arif Sugiyanto,SH menyampaikan Peringatan Hari Pangan Sedunia yang ditetapkan oleh PBB setiap tanggal 16 Oktober mempunyai tujuan meningkatkan kesadaran dan perhatian penduduk dunia akan pentingnya penanganan masalah pangan baik di tingkat nasional, regional, maupun global. Persoalan pangan bukan hal yang bisa disepelekan, tetapi hal yang penting dan harus diperhatikan, sebab jika terjadi krisis pangan di suatu daerah akan menyebabkan terjadinya kegaduhan sosial yang sangat sulit untuk diatasi.

Melalui peringatan Hari Pangan Sedunia ini, merupakan momentum untuk mengevaluasi, dan inovasi sektor pertanian khususnya kesejahteraan petani walaupun lahan yang digarap/dimiliki sangat terbatas. Selain itu peringatan ini juga menunjukkan ketahanan pangan yang ada di Kabupaten Kebumen, bahwa pertanian di Kebumen sangat produktif dan mampu mendukung ketahanan pangan.

Tahun ini, tema Hari Pangan Sedunia 2022 adalah Leave NO ONE behind atau artinya tidak meninggalkan siapa pun di belakang. Bentuk pelaksanaan tema ini dapat melalui produksi pangan, nutrisi, lingkungan, dan kehidupan yang lebih baik. Tema ini menyerukan solidaritas global untuk mengubah sistem agrifood dalam upaya mendorong pertumbuhan ekonomi inklusif, mengatasi ketidaksetaraan, meningkatkan ketahanan, dan mencapai pembangunan berkelanjutan.

Anggaran pembangunan Lumbung Pangan Masyarakat (LPM) sendiri setidaknya mencapai satu miliar yang diurai dalam beberapa paket pekerjaan seperti: pembangunan lumbung pangan dengan kapasitas 100 ton 8 unit secara swakelola, pembangunan lantai jemur 8 unit swakelola, pembangunan rumah RMU dan bed dryers 8 unit juga swakelola, pengadaan RMU 8 paket dengan sistem purchasing, dan pengadaan bed dryer 8 paket melalui E-purchasing.

"Saya berpesan agar LPM ini dimanfaatkan sebaik-baiknya, agar bisa meningkatkan kesejahteraan petani. Semoga dengan bantuan ini, dapat bermanfaat dan memotivasi para kelompok tani dan petani di Kabupaten Kebumen, khususnya di Desa Jatimulyo, untuk lebih meningkatkan kinerja dalam mengelola pertanian yang lebih baik sehingga dapat meningkatkan produksi dan produktivitas pertanian yang lebih tinggi, untuk mencukupi kebutuhan swasembada pangan nasional, serta meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan masyarakat, khususnya petani". Pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen